

# ASSEMBLÉE SPIRITUELLE NATIONALE DES BAHÁ'ÍS DE FRANCE

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 17 décembre 2005

L'Assemblée spirituelle nationale des bahá'ís de France souhaite exprimer, en son nom propre et au nom de la Communauté internationale bahá'íe, sa reconnaissance aux signataires de la déclaration « Laissez étudier les bahá'ís ! » publiée dans Le Monde daté du 16 décembre 2005 et sur le site <http://www.lemonde.fr>.

La Fédération Internationale des Droits de l'Homme s'est associée à cette initiative, et propose sur son site <http://www.fidh.org> de signer une pétition reprenant le texte de la déclaration.

Plus d'informations sur le site : <http://www.bahai.fr>